

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kegiatan magang atau *internship* merupakan sebuah kegiatan yang harus dilakukan setiap mahasiswa untuk dapat lulus dari jenjang perkuliahan. Kegiatan magang ini diperlukan agar dapat membantu para mahasiswa untuk dapat mengenal bagaimana kehidupan dunia kerja. Kegiatan magang ini dapat menjadi sarana untuk para mahasiswa untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja. Selain sebagai sarana untuk mempersiapkan, kegiatan magang ini juga dapat menjadi tempat untuk mahasiswa mengembangkan ilmu dan kemampuan yang dimilikinya.

Just Design Indonesia adalah salah satu studio desain yang berlokasi di Gading Serpong, Tangerang. Alasan saya memilih desain studio untuk melakukan kegiatan magang saya adalah saya ingin mencoba berbagai macam pekerjaan dan melihat pekerjaan seperti apakah yang menarik minat dan cocok dengan saya. Saya memilih Just Design Indonesia dikarenakan Just Design Indonesia biasa membantu *brand* untuk terkoneksi dengan audiensnya melalui sebuah visual yang berbagai macam, seperti visual identitas, *marketing collateral*, desain untuk sosial media, dan lain-lain.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kegiatan kerja magang yang penulis lakukan selama tiga bulan merupakan salah satu syarat kelulusan sebagai mahasiswa seni dan desain di Universitas Multimedia Nusantara. Dengan adanya kegiatan magang ini, penulis bermaksud untuk mendapatkan pengalaman kerja yang dapat membantu penulis untuk menghadapi dunia kerja, selain itu ada beberapa manfaat lain yang penulis dapatkan, yaitu:

1. Meningkatkan wawasan dan pengetahuan di bidang seni dan desain.
2. Mengaplikasikan kemampuan yang sudah diperoleh selama ini.
3. Menambah koneksi dan kenalan sebagai sesama pekerja di bidang seni dan desain.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam melakukan kegiatan magang, terdapat beberapa aturan yang harus dipatuhi baik dari pihak Universitas Multimedia Nusantara dan juga pihak Just Design Indonesia.

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Universitas Multimedia Nusantara mengharuskan mahasiswa untuk menjalankan kegiatan magang dalam waktu minimal 320 jam, atau sama dengan 40 hari kerja jika jam kerja yang diaplikasikan adalah 8 jam per-harinya. Penulis memilih untuk melakukan kegiatan magang selama tiga bulan yang terhitung dari awal Februari 2021 sampai akhir April 2021.

Penulis menjalankan kegiatan magang di Just Design Indonesia dengan sistem *work from home* (WFH) dikarenakan adanya virus COVID-19 yang sedang melanda. Hari kerja adalah Senin sampai Jumat dengan jam kerja yang diberlakukan oleh Just Design Indonesia adalah 8 jam per hari dengan 1 jam istirahat, masuk pada pukul 09.00 pagi dan selesai pada pukul 18.00. Setiap pekerjaan yang sudah memasuki waktu *deadline* harus diselesaikan walaupun sudah lewat pukul 18.00 namun jika belum memasuki waktu *deadline*, mahasiswa dapat menyelesaikannya diesokkan harinya.

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Sesuai dengan prosedur yang diberikan oleh Universitas Multimedia Nusantara, penulis harus terlebih dahulu memenuhi syarat untuk melakukan kegiatan magang. Syarat yang diberikan oleh universitas adalah tidak boleh adanya nilai E dan D serta harus menyelesaikan minimum 100 SKS untuk mengikuti kegiatan magang. Setelah memenuhi semua syarat, penulis mengambil kelas *internship* saat KRS untuk dapat melakukan sidang magang nantinya.

Penulis harus terlebih dahulu mengajukan daftar perusahaan yang penulis inginkan dalam KM-01. Setelah disetujui, barulah penulis akan mendapatkan surat pengantar magang sebagai KM-02 yang dapat penulis berikan bersamaan dengan *Curriculume Vitae* dan juga portofolio ketika melamar ke perusahaan yang sudah disetujui, yaitu Just Desain Indonesia. Setelah mengirim surat lamaran ke Just Desain Indonesia, penulis mendapatkan balasan untuk melakukan wawancara dengan Raessa sebagai *account executive* di Just Desain Indonesia. Malam setelah wawancara selesai dilakukan, penulis mendapatkan email balasan

untuk memberitahukan tentang penerimaan penulis sebagai anak magang di perusahaan. Keesokan harinya penulis mendapatkan surat penerimaan. Surat penerimaan yang penulis terima kemudian penulis kirimkan kepada DKV UMN untuk dapat melanjutkan ke tahap KM-3 sampai KM-7.

Penulis memulai kerja magang pada hari Senin, 1 Februari 2021. Setiap tugas diberikan melalui email yang penulis dapatkan dari Just Design Indonesia. Melalui email ini juga penulis dapat mengirimkan hasil yang sudah penulis buat. Penulis menggunakan *Whatsapp* untuk berkomunikasi secara langsung dengan pihak Just Desain Indonesia. Penulis menyelesaikan magang pada hari Jumat, 30 April setelah menjalani kegiatan magang selama 3 bulan atau 90 hari.